

## Pressemitteilung

Kaiserslautern, Januar 2021

### **Mit jedem neugeborenen Kind geht eine kleine Sonne auf Sparkasse Kaiserslautern beschenkt Babys**

Seit dem 1. Januar 2021 ist vieles anders – zumindest für vier Familien in Schopp, Schneckenhausen, Kaiserslautern und Wallhalben, bei denen es pünktlich zum Neujahrstag Baby-Nachwuchs gab.

Und – wenn man so will – stand eine weitere „Geburt“ zum 1. Januar im Kalender: Zum Jahresbeginn sind die Kreissparkasse und Stadtparkasse zur Sparkasse Kaiserslautern fusioniert.

Um das historische und zugleich freudige Ereignis gebührend zu feiern, begrüßt die Sparkasse Kaiserslautern alle am Neujahrstag im Westfalz-Klinikum Kaiserslautern und im Nardini-Klinikum St. Johannis in Landstuhl auf die Welt gekommenen Kinder mit einem Spargeschenkgutschein im Wert von je 250 Euro.

„Wir wollen die Geburtsstunde der neuen Sparkasse Kaiserslautern zum Anlass nehmen und den jungen Eltern von Herzen zur Geburt ihres Kindes gratulieren“, sagten die Vorstandsmitglieder Kai Landes (Vorstandsvorsitzender), Hartmut Rohden (stellv. Vorstandsvorsitzender) und Uli Starck (Vorstandsmitglied).

Die Geldgutscheine verbunden mit allen guten Wünschen für die jungen Familien wurden durch die Sparkassen-Kundenberaterinnen Hanna Becker und Daniela Reis überreicht.



Foto Schopp: v.li.: Daniela Reis, Cosmin Lang mit Elias, Bianca Elena Lang



Foto: Schneckenhausen: v.li: Julia Greß mit Moritz, Alexa, Fabian Greß, Hanna Becker



Foto Kaiserslautern: v.li.: Hanna Becker, Michaela Schwarz mit Edris